

Fecha: 14-08-2024

Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía Supl.:

Noticia general

Título: Hospital de Nueva Imperial realiza innovadora cirugía traumatológica de mano

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

No Definida

Hospital de Nueva Imperial realiza innovadora cirugía traumatológica de mano

IMPORTANTE HITO. Procedimiento de prótesis de trapecio metacarpiano.

Cm2: 344,8 VPE: \$535.885



ESTA MICROCIRUGÍA OFRECE UNA RECUPERACIÓN RÁPIDA Y ENTREGA UNA SIGNIFICATIVA MEJORA EN LA FUNCIONALIDAD Y ALIVIO DE SÍNTOMAS.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

 l Hospital Intercultural de Nueva Imperial marcó un nuevo hito en cirugía traumatológica de mano y muñeca para tres pacientes con artrosis severa de la articulación del pulgar por medio de una prótesis de trapecio metacarpiano. Este procedimiento que ofrece una recuperación rápida, entrega una significativa mejora en la funcionalidad y alivio de los sín-

La artroplastía de trapecio metacarpiana es una técnica avanzada, utilizada en Europa y en algunos hospitales de América, y que actualmente pocos

de la población general sobre 60 años podría sufrir artrosis severa de la articulación del pulgar, según información de sitios médicos.

hospitales del país practican. Una microcirugía que permite recobrar la anatomía y la función, y que comenzó a realizarse en el Hospital Intercultural de Nueva Imperial tras la especialización del equipo de traumatología en Santiago.

Sergio del Valle, médico traumatólogo de mano, destacó la capacidad de poder realizar cirugías complejas en el hospital nodo de la red Araucanía Sur. "Para esta primera etapa contamos con el apoyo del doctor Gabriel Carrasco, de la Clínica Santa María de Santiago, y de todos los cirujanos de extremidad superior del Hospital de Nueva Imperial. Este procedimiento hasido posible gracias al apoyo del director del hospital, quien ha creído en todo el equipo de traumatología, y al apoyo del Servicio de Salud Araucanía Sur", agregó el profesional.

PRIMERA JORNADA

Durante la primera jornada, tres pacientes mujeres fueron beneficiadas con esta cirugía. Al respecto, el subdirector médico del establecimiento, Gustavo Kiekebush, señaló que "estamos ampliando nuestra cartera de prestaciones a cirugías de mayor complejidad técnica, microcirugía y cirugía de mano y muñeca, que anteriormente eran poco comunes en el país. Es un orgullo que nuestro hospital nodo esté desarrollando esta iniciativa".

Con estos avances, el Hospital Intercultural de Nueva Imperial reafirma su compromiso con la innovación y la excelencia en la atención médica, incorporando procedimientos que mejoren significativamente la calidad de vida de su población asignada como nodo territorial, que abarca las comunas de Nueva Imperial, Carahue, Saavedra y Cholchol.